



Mocha, 12 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS AGRÍCOLAS ENTRE XINZO DE LIMIA (ESPAÑA) Y MOCHA

BOLETÍN N⁸¹ DE PRENSA

Con el objetivo de compartir un intercambio de conocimientos y experiencias relacionadas con la producción de la papa, el alcalde de Xinzo de Limia (España), Amador Díaz, y Eladio Jardón visitaron el cantón Mocha para este encuentro, liderado por Danilo Ortiz, alcalde del cantón, fue una oportunidad valiosa para el intercambio de experiencias, compartir prácticas agrícolas, técnicas de cultivo y estrategias destinadas a mejorar la producción de este importante alimento.

Durante la visita, recorrieron las parcelas de papa de la localidad, guiados por un reconocido agricultor mochano, Juan Carlos Freire Coba, quienes manifiesto, en la importancia de la colaboración entre regiones como herramienta fundamental para el desarrollo sostenible y la prosperidad de las comunidades.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, expreso la cálida bienvenida por tan grata visita, e invito a conocer más del cantón Mocha que a través de este intercambio de conocimientos sea el puente necesario para fortalecer la economía y la dinámica social de los mochanos, además, resalto que el cantón Mocha es un lugar eminentemente agrícola ya que tiene una gran riqueza natural.

Por su parte el alcalde de Xinzo de Limia, Amador Díaz, comento que también es un agricultor que se dedica a la producción de la papa y estuvo muy gustoso de recorrer y nutrirse de las experiencias que amablemente Mocha le compartió.

En la visita participó también Manuel Caizabanda prefecto de la provincia de Tungurahua, quien acompaño a la autoridad visitante, y a la vez manifestó su alegría de visitar esta tierra prodigiosa como es Mocha por sus campos productivos y la calidad de su gente, con gran emoción enfatizó su compromiso de que Tungurahua logre establecer relaciones internacionales en mejorar la producción y calidad de vida de nuestra gente.

Edison Tanquina en representación del Concejo Municipal, en agradecimiento por la visita, entrego una iglesia como icono de la fe mochana, que nos identifica como devotos de nuestro patrono San Juan Bautista.

¡La ciudadanía Mocha, espera que este intercambio sea fructífero y se continúe fortaleciendo los lazos comerciales y de confraternidad entre Galicia-España y Mocha!